

Am 18. Mai startet die Freibadsaison 2024!

Unser Freibad öffnet dieses Jahr am 18. Mai seine Türen. Bis dahin müssen noch einige Vorarbeiten erledigt werden.

Aktuell brauchen wir auch noch dringend Kassenkräfte als Unterstützung. Wer hier Zeit und Lust hat sich für unser Bad mit zu engagieren kann sich bei der Gemeinde unter personalamt@neunkirchen-am-brand.de melden. Der Kassendienst wird als geringfügige Beschäftigung vergütet.

Wie in jedem Jahr braucht es für den Betrieb nicht nur die Kassenkräfte, sondern auch ein großes Team aus Bauhof, der Fa. AquaWork, den Badeaufsicht leistenden der Wasserwacht Neunkirchen a. Br., dem Förderverein Freibad und vielen Weiteren. Schon jetzt allen ein ganz herzliches Dankeschön für das Engagement.

Als kleiner Tipp bei der Gelegenheit: Eine Jahreskarte für das Freibad wäre doch sicherlich auch ein gutes Geschenk zum Muttertag. Gerne schon vor Saisonbeginn zu beziehen über die Gemeindeverwaltung.

Wir hoffen, dass der Wettergott uns gut gewogen ist und wir eine schöne und sonnige Freibadsaison erleben dürfen.

Martin Walz
Erster Bürgermeister